Die neuen Gemeinderäte wurden vereidigt

Konstituierende Sitzung des Gottenheimer Gemeinderates: Fünf neue Mitglieder haben am Ratstisch Platz genommen

Gottenheim. Um der schweißtreibenden Hitze im Sitzungssaal des Rathauses zu entgehen, wurde die konstituierende Sitzung des neuen Gottenheimer Gemeinderates am vergangenen Donnerstag, 25. Juli, dem (bisher) heißesten Tag des Jahres, in die Bürgerscheune im Rathaushof verlegt. Dort konnte Bürgermeister Christian Riesterer neben dem noch amtierenden Gemeinderat und den neu gewählten Ratsmitgliedern auch einige Bürgerinnen und Bürger begrüßen, die sich für die Einsetzung des neuen Gemeinderates und die weiteren Themen des Abends interessierten.

Nach der Verabschiedung von vier Gemeinderäten und -rätinnen (wir berichten darüber in unserer nächsten Ausgabe) wurde der neue Gemeinderat verpflichtet. Die für die nächsten fünf Jahre gewählten Mitglieder des Rates sprachen,



Bürgermeister Christian Riesterer (links) vereidigte den neuen Gemeinderat, dem (von links) Kurt Hartenbach, Clemens Zeißler, Andrea Liebermann, Anton Schlatter, Edeltraud Ambs, Kilian Hunn, Carolin Eberle, Manuel Maucher und Lothar Zängerle angehören. Es fehlen die Gemeinderäte Miriam Engelhardt, Bernhard Strittmatter und Birgit Wiloth-Sacherer. Foto: ma

nachdem Bürgermeister Christian Riesterer ihnen die Pflichten und Aufgaben eines Gemeinderates kurz erläutert hatte, die Verpflichtungsformel. Danach überreichte der Bürgermeister an die neuen Gemeinderäte eine "Gottenheim-Tasche", die neben einem Regenschirm auch für einen Gemeinderat wichtige Standardwerke wie eine Gemeindeord-

nung von Baden-Württemberg, die Hauptsatzung von Gottenheim und das Grundgesetz enthielten. Riesterer beglückwünschte die in den Rat gewählten Bürgerinnen und Bürger zu ihrem Wahlerfolg, insbesondere die erstmals in das Gremium gewählten Edeltraud Ambs (Freie Bürgerliste), Manuel Maucher (Freie Bürgerliste), Anton Schlatter (Liste LUST) und Carolin Eberle (SPD) sowie die nach einer Pause wieder gewählte Rätin Miriam Engelhardt (Frauenliste). Es gelte als Gemeinderat, die Wünsche von Einzelnen zurückzustellen und das Wohl der gesamten Gemeinde in den Blick zu nehmen, so der Bürgermeister.

In offener Abstimmung wurden dann von den Gemeinderäten jeweils einstimmig Kurt Hartenbach zum ersten und Clemens Zeißler zum zweiten Stellvertreter des Bürgermeisters gewählt. (ma)